
長嶋会員、川島会員、依田会員、三浦会員、溝口会員、川田会員、
 安藤会員、小林会員
 志田洪顯ガバナー、佐橋徹ガバナー補佐、寺戸常剛
 地区幹事をお迎えして。
岡本会員 結婚記念日のスマイルします。
南條会員 本日入会の方を祝しましてスマイルします。
是永俊晴会員 新会員お二人の入会を祝して。是永英和会員、初めて
 お会いしましたが、何世代前の先祖がどっかで繋がっ
 ていると思います。
曽根田会員 是永さん、山田さんの入会を祝して。
久保田会員 9月結婚記念日、10月誕生日のお祝いいただきました。
 ありがとうございます。
稲垣会員 本日ご入会なされます皆様にスマイルさせていただきます。
川田会員 山田会員、是永会員、本日は入会おめでとうございます。
岡崎会員 本日は新会員歓迎会があります。
 皆様よろしくお願いいたします。
是永英和会員 本日入会致しました。よろしくお願いいたします。
山田会員 本日初めて参加致します。今後とも宜しくお願い致します。

□会　長／長嶋 明彦 □副会長／川島 啓晃
□幹　事／依田 邦彦 □副幹事／三浦 新介
例会日 ： 毎週月曜日　18:00～19:00
例会場 ： 静岡グランドホテル中島屋
事務所 ： 静岡市葵区追手町2-12 5F/ TEL 054-254-5611

四つのテスト
 I . 真実かどうか
II. みんなに公平か
III. 好意と友情を深めるか
IV. みんなのためになるかどうか
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国際ロータリーのテーマ

「Rotary Opens Opportunites／ロータリーは機会の扉を開く」2020-2021年度RI会長 ホルガー・クナーク 

・10/12   休例会　・10/19　卓話（吉川 名誉会員）
・10/26   休例会　・11/21　地区大会延期

♪本日のロータリーソング 「奉仕の理想」 ●ソングリーダー ： 松下 慎一 会員

　本日は二人の仲間を迎える事ができ、感謝の気持ちでいっぱいです。これも、前増強委員
長の南條会員、現増強委員長の川田会員、川島副会長の日頃からの強いロータリーへの思
いのお陰だと思います。また、ロータリーの意義、精神、思いを話していただき、理解していた
だけた結果だと思います。
　三島の米山記念館へ行き、さらなる理解をと考えておりましたが、こちらは残念ながらコロ
ナの影響で実現しませんでした。

　私もお三方を見習い地道な努力をしていきたいと思います。本日は志田ガバナーのお話、お二人の入会式があり
ますので、よろしくお願いいたします。

ゲ
ス
ト

スマイル報告幹事報告   依田 邦彦 幹事 岡崎 秀威 会員

■会員からのスマイル 総額／18,000円

鈴木 延幸 会長の時間  長嶋 明彦 会長の時間

国際ロータリー第2620地区
静岡第3グループ ガバナー
静岡RC
志田 洪顯 様

国際ロータリー第2620地区
静岡第3グループ ガバナー補佐
静岡東RC
佐橋　徹 様

国際ロータリー第2620地区
静岡第3グループ 地区幹事
静岡RC
寺戸 常剛 様
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・10月の誕生日　稲垣会員、久保田会員、増田会員
・10月の結婚記念日　加藤会員、安藤会員、望月徹会員、岡本会員、
　小谷野会員、岡崎会員、小林会員、城塚会員、針谷会員
・米山奨学生に奨学金の授与

●是永英和会員
　山田智稚会員の入会式

Rotary Opens Opportunites
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・奉仕活動プロジェクト常任委員会（稲垣委員長）
 熊本人吉市被災者義援金寄付金のお願いについて。
・親睦活動委員会（岡崎委員長）
 本日例会後、新会員歓迎会を開催します。

次回の報告となります。

出席報告 柳瀬 委員長

本稿の担当 ： 是永 俊晴

委員会報告

ガバナー公式訪問

ガバナーのお話し

国際ロータリー第2620地区
静岡第3グループ ガバナー

静岡RC
志田 洪顯 様

　大勢知っている方がいらっしゃる中で、新会員にバッジを付けさせていただき、非
常に嬉しく思います。
　本日はいい話をしたかったのですが、今回私がこのような立場になった経緯を説
明すべきだと考えました。昔ですと、「ロータリーの友情に免じて」と終わりにしてまし
たが、今の時代ですと、後で問題が起こる可能性がありますので、事実だけを明確
にお伝えしたいと思います。

　現在掲げられている地区のあらゆる項目につきまして、ガバナーの名前が変わるだけで、その他はそのまま
変わらず地区の運営を行ってまいります。
　11月開催の地区大会は、RI会長、RIの意向をこの地区3,000
人にお伝えする意味があります。しかし、11月開催はできません。
今のところ来年5月に予定していますが、この時は年度が終わりに
近づいていますので、「バンザイ！楽しかったね！」というお祝いの「
ご苦労さん会」として開催できればと考えております。
　その頃にはコロナが収まっていて、大勢の会員に集まっていた
だき、楽しい会になればと祈っております。
　皆様には大変ご迷惑をお掛けし申し訳ございませんでしたが、
なんとか老骨に鞭打って頑張りますので、ご協力のほど、よろしく
お願いいたします。

～ ガバナー交代の経緯について説明 ～
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